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Em  22 de agosto de 2023, às 10:00 horas, foi realizada reunião de departamento de 1 

administração da Unidade de caráter ordinário em modalidade ONLINE, tendo em vista 2 

as orientações constantes na Instrução de Serviço nº 004/2020 que visa “Regulamentar as 3 

rotinas de trabalho e os procedimentos administrativos no âmbito da Universidade 4 

Federal Fluminense – UFF para os próximos 30 (trinta) dias, prorrogáveis pelo tempo que 5 

se fizer necessário”, com a presença virtual dos seguintes professores: Prof. Ernani Viana 6 

Saraiva, chefe de departamento e Presidente da Reunião, Professora Daniele Fernandes 7 

Rodrigues, Profª Denise Cristina de Oliveira Nascimento ; Prof. Giuliano Alves Borges; 8 

Profª Isabel Balloussier Cerchiaro e Silva Profª Izabela Maria Rezende Taveira, Professor 9 

Leonard Barreto, Prof. Luciano Oliveira e Profª Renata Céli Moreira da Silva Paula. A 10 

Assistente Técnico-Administrativa Cíntia Santos, o professor Fabio e a Professora 11 

Renata, justificaram suas ausências. A reunião foi convocada para deliberar sobre os 12 

seguintes pontos de pauta: 1- Aprovaçao do RAD parcial da Professora Izabela referente 13 

a 2023 - A aprovação foi unânime. 2- Aprovaçao do encaminhamento do pedido de 14 

progressão do professor Ernani de Associado 2 para Associado 3 para o EST - A 15 

aprovação foi unânime. 3- Aprovaçao da Ata de reunião de 08/08/23 - A aprovação foi 16 

unânime. 4- Discussão sobre a forma de utilizaçao das vagas cedidas ao nosso 17 

departamento e perfis de professores-Prof. Ailton pondera adiarmos a discussao das vagas 18 

em funçao de possivel entrada dupla por ano e uma melhor definiçao dos perfis a serem 19 

preenchidos pelas vagas. O Professor Ernani explicou que a reunião tem justamente este 20 

proposito e que não necessariamente a discussao se encerra hoje. Professora Denise 21 

sugeriu que fizessemos outra reunião na proxima semana para avaliarmos melhor a 22 

pertinência da oferta de dupla entrada com o grupo atual de professores, considerando as 23 

tres entradas em funçao das vagas cedidas. Houve um consenso inicial de que as três 24 

vagas deverão ser preenchidas com um professor da área do direito que contemple as 25 

disciplinas direito do trabalho, direito administrativo e tributário; um professor da área de 26 

humans que contemple as disciplinas:sociologia, antropologia, filosofia e etica  e um 27 

professor da área de administração cujo perfil (habilitado em finanças), contemple as 28 

disciplinas da área de  finanças  (gestão financeira. Analise das Demonstraçoes 29 

financeiras, economia e contabilidade). Mas a decisão final ocorrerá na próxima reunião. 30 

5- O Professor Ailton colocou as demandas de professores para a Agenda Acadêmica. 31 

Ficou estabelecido que a: Professora Renata estará na mostra de monitoria,  o Professor 32 

Ailton na mostra de Inicia açao cientifica, o professor Leonard na mostra de extensao , e 33 

o professor Luciano na mostra de desenvolvimento. 6- Solicitação de aprovação para 34 

adiamento do afastamento da professora Izabela para licença para  QUALIFICAÇÃO 35 

para realização de pós doutorado no departamento de psicologia da UFRJ entre agosto de 36 

2024 e agosto de 2025.  O professor Ernani ponderou que talvez não tivéssemos acesso a 37 

uma vaga de substituto. A professora contra argumentou  que não existe a possibilidade 38 

de um professor se afastar por 6 meses ou mais ( seja para mestrado, doutorado ou pos 39 

doutorado) sem a contratação de um professor substituto de acordo com o regulamento e 40 

orientações da divisão de capacitação. Dai a necessidade do processo para avaliação e 41 
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aprovação da divisão de capacitação para a liberação dos professores para tal licença. Tal 42 

divisão avalia a disponibilidade de recursos para contratação do professor para poder 43 

aprovar ou não a saída do professor requerente no período solicitado. A aprovação foi 44 

unânime para o adiamento da licença da professora Izabela para agosto/2024 e 45 
Agosto/2025. Sem mais o que se discutir foi dada como encerrada pelo presidente a 46 

reunião extraordinária, com os agradecimentos pela participação de todos os envolvidos. 47 

Eu, Ernani Viana Saraiva, lavrei esta ata que vai por mim, Presidente da Reunião, chefe 48 

do departamento e os demais presentes assinada.  49 

 50 

Prof. Ernani Viana Saraiva-Chefe do MDM ____  ___________________________ 51 

 52 

Prof. Ailton Silva Ferreira,    ______________________________ 53 

 54 

Profª. Daniele Fernandes Rodrigues  ______________________________ 55 

 56 

Profª Denise Cristina de Oliveira Nascimento_____________________________ 57 

 58 

Prof. Fabio do Nascimento Siqueira da Silva.____________________________ 59 

 60 

Prof. Giuliano Alves Borges e Silva  ______________________________ 61 

 62 

Profª Isabel Balloussier Cerchiaro  ______________________________ 63 

 64 

Profª Izabela Maria Rezende Taveira,  ______________________________ 65 

 66 

Prof. Leonard Barreto Moreira  ______________________________ 67 

 68 

Prof. Luciano Oliveira,    ______________________________ 69 

 70 

Profª Renata Céli Moreira da Silva Paula  _______________________________ 71 

 72 

Assistente Técnico-Administrativa Cíntia Santos___________________________ 73 

 74 


